
1. Bürgermeister Dr. Storch gibt bekannt, dass das nächste Fest der Internationalen Begegnung am 25. 
August auf dem Markt stattfinde.  

 
2. Der Bürgermeister verweist auf ein Antwortschreiben von Familienministern Ute Schäfer zur 

Resolution des Rates betr. auskömmliche Förderung von Kindertagesstätten. Das Schreiben ist als 
Anlage 3 beigefügt. 

 
3. Herr Derscheid schildert kurz den Sachverhalt zu zwei Anregungen von Herrn Gräf aus der Sitzung 

des Hauptausschusses zum Siegtal-Radweg. Der Streckenabschnitt Schmelze sei nach Auskunft des 
Kreises in der Baulast von Straßen NRW und trotz mehrfacher Bemühungen nicht in das 
Landesprogramm eingestellt worden. Der Kreis habe nun dem Land angeboten, Planung und Bau für 
den Lückenschluss zu betreuen, erwarte jedoch vom Land 100 % Refinanzierung. Eine Antwort stehe 

noch aus. Auf den Abschnitt Kelters eingehend, erklärt Herr Derscheid, dass dort gem. des 
landschaftspflegerischen Begleitplans keine Bepflanzung  vorgesehen war. 
 


